

LOCALIDADES NUEVAS PARA EL GÉNERO *TRIOZOCERA* EN MÉXICO (STREPSIPTERA: CORIOXENIDAE)

Recientemente, los autores examinaron dos machos del género *Triozocera* (Strepsiptera: Corioxenidae) recolectados en México. Aunque pertenecen a especies ya conocidas, los nuevos registros amplían notablemente su área de distribución.

Triozocera tecpanensis Brailovsky y Márquez, 1974.

Esta especie fue originalmente descrita de Tecpan de Galeana en el Estado de Guerrero (*Anales Inst. Biol. Univ. Nac. Autón. México, Ser. Zool. 45 (1): 106*) basándose en un ejemplar macho y ningún registro adicional había sido citado a la fecha.

Nuevo registro. Un macho capturado en MEXICO: GUERRERO: Ixtapa-Zihuatanejo y recolectado el 28 de diciembre de 1989 por Harry Brailovsky.

Triozocera vernalis Kifune y Brailovsky, 1987.

Esta especie también era conocida sólo por el holotipo macho, el cual fue recolectado en Xilotepec de Juárez en el Estado de Puebla (*Kontyu 55 (1): 132*), y por ello este nuevo registro representa la segunda localidad para la República Mexicana.

Nuevo registro. Un macho capturado en MEXICO: JALISCO: Estación de Biología y Difusión Chamela, recolectado en trampa de "Malaise" el 20 de marzo de 1989 por E. Ramírez.

TEIJI KIFUNE, Departamento de Parasitología, Escuela de Medicina, Universidad de Fukuoka. Fukuoka 814-01. Japón y HARRY BRAILOVSKY, Instituto de Biología, UNAM, Departamento de Zoología, Apartado postal 70-153, 04510 México, D.F. México.